

NOTA DE PRENSA

LA LLAMADA ADDENDA AL TLC

OTRA VEZ GARCIA AL CABALLAZO

La señora Congresista de la República Nancy Obregón Peralta, denuncia que nuevamente al "caballazo" y sin debate nacional el Alanismo pretende aprobar Addendas al nefasto Tratado de Libre Comercio, que le han sido impuestas por el Gobierno de los Estados Unidos de Norte América; señalo que el Presidente García, quien mintió al País que se opondría al TLC, hoy de espaldas al pueblo alienta su aprobación, a sabiendas que es lesivo para los más pobres del Perú.

Los peruanos no podemos ver pasivos o adormitados, como el gobierno ALANISTA, continúa con las políticas del carpetazo, el apuro, la medianoche, y su acostumbrado actuar de espaldas a la población y los intereses nacionales.

Señaló que la presidenta del congreso, arremete nuevamente por indicación de GARCIA, pretendiendo a como de lugar, imponer en el pleno del día miércoles, sin discusión las "enmiendas" al TLC, impuestas por los Estados Unidos, rehuyendo al debate público que tanto exige nuestro pueblo, evidenciándose su espíritu antipatriota.

Mire usted, como por el contrario, los políticos norteamericanos, se han tomado el tiempo necesario, y de amplia discusión, para luego con el texto arreglado a sus intereses se lo imponen a García, y es llevado de las narices, para que al "caballazo" se aprueben en el Congreso de la República sus modificatorias, como ya lo hizo antes junto a Toledo, cuando se aprobó hace un año el TLC.

La Congresista por la Región San Martín dijo, que debemos recordar a GARCIA PEREZ, quien acuso al ex presidente Toledo, y a su bancada de ponerse de rodillas ante el imperio; decía además en plazas y mítines como candidato a la PRESIDENCIA, que si TOLEDO se atrevía a firmar el TLC, él, ALAN GARCIA como primer acto de gobierno retiraría su firma del tratado; hoy no sólo incumple su palabra, sino que es él quien se pone de rodillas al imperio que le impone.

El ALANISMO debe saber, que como consecuencia de su afanado TLC, el hambre se va a trasladar con mayor ferocidad al campo, al agricultor y a los sectores más indefensos, el pueblo en ejercicio democrático de la defensa de sus interés y de su propia existencia no lo olvidará, y lo recordara como el gobernante que más miseria causo a la patria por segunda vez. La historia le pasará la factura, sentenció Obregón.

De otro lado se refirió al actual gobierno con mucha desconfianza, dijo: Quiero alertar y comunicar al pueblo peruano, a los gremios, a los frentes de defensa, a sus organizaciones de masas, que este gobierno Alanista, pretende junto al "caballazo" de la aprobación de la LLAMADA ADDENDA AL TLC, imponer también una LEY, mediante la cual pretende entregar nuestros bosques y nuestra Amazonía a los grupos de poder y las transnacionales norteamericanas, como también a grupos económicos chilenos.

Denunció también que esta aprobación va de la mano y bajo el mismo mecanismo, de la pretensión camuflada, de pretender pasar la base militar de mantas en el ECUADOR a territorio peruano, en el norte o en la Amazonía, por lo que hago un llamado a los demócratas y Patriotas a mantenernos alertas para defender a la Patria del entreguismo Alanista.

DEPARTAMENTO DE PRENSA
CONGRESISTA NANCY OBREGÓN P.

SOLICITAMOS SU DIFUSIÓN